

apropósito de la crisis obrera, la siguiente nota oficiosa:

«Con el fin de conjurar, en lo posible, la difícil situación creada a los obreros en paro forzoso, el Ayuntamiento ha contratado con don Enrique Casato la construcción de las tapias de la Huerta del convento del Carmen, por la parte del camino del Matadero, imponiéndole la admisión de quince obreros de cada una de las dos sociedades de albañiles. Esta obra da comienzo hoy mismo.

Hoy también se celebra la subasta de construcción de la alcantarilla de la zona de la «Hispano». Sólo se ha presentado un pliego por el contratista don Domingo Rodríguez Miranda, que lo es también de las obras de aquella fábrica, y este probable adjudicatario ha prometido admitir preferentemente en los trabajos a aquellos obreros de esta ciudad que sufren los efectos de la crisis.

En su sesión de ayer a. ordó la Corporación estimular a los dueños de nincas urbanas, mediante la suspensión del cobro de arbitrios sobre el revoco de fachadas, a que acometan esta clase de obras. De tal exención sólo gozarán aquellas que den comienzo dentro del mes de febrero.

Y con el propósito de que esos revocos sean más numerosos, se ha encargado al arquitecto municipal forme relación de los edificios cuyas fachadas deben ser revocadas por encontrarse en mal estado, imponiéndose sanciones a aquellos propietarios incluídos en aquella relación y que no cumplieren la orden de realizar el revoco.»

## DE SOCIEDAD

Mañana, a las siete, tendrá lugar en el teatro Principal el cotillón anunciado a beneficio de la Cruz Roja y cuya celebración anunciáramos en pasados números.

Será dirigido por la distinguida señorita Emilia Riera y el segundo teniente alumno de Ingenieros, D. Víctor Galán.

—El domingo fué conducido a la última morada el cadáver del niño Mariquito Fuentes, hijo menor de nuestro muy querido compañero el redactor jefe de *El Liberal Arriacense*, D. Mariano.

De todo corazón nos asociamos a su sentimiento, deseando a los señores de Fuentes resignación en la desgracia que les aflige.

—Ha dado a luz una hermosa niña, la esposa del capitán profesor de la Academia de Ingenieros, Sr. Parellada.

—Se encuentra restablecida de su enfermedad y lo celebramos, la señorita Antonia Ferrer.

## LA VILLA DE MADRID



Tejidos, novedades, corsés, camisería,  
canastillas

EQUIPOS PARA NOVIAS  
MIGUEL FLUITERS, 8 - GUADALAJARA

—El próximo sábado, Purificación de Nuestra Señora, celebrarán sus días las señoras y señoritas de Carrasco de León, Sánchez Tembleque, López Palacios, Parera y Goy. Reciban nuestra felicitación sincera.

—Ha sido pedida la mano de la señorita Elera Jimenez, hija del coronel de Ingenieros, D. Salomón, que tuvo hace poco su residencia en esta capital, para nuestro excelente amigo el teniente del mismo Cuerpo, D. Jaime Zardolla.

—Ha regresado de Madrid, encontrándose algo indispuesta, la distinguida señora de Bonilla. Celebraremos su inmediato alivio.

## Espectáculos

### Teatro Principal

#### Sociedad «Linares Rivas»

Al fin y tras de no pocas dificultades pudo celebrarse esta velada el sábado anterior en el Principal, gracias al esfuerzo entusiasta de estos aficionados y a la voluntad decidida de Rafael Martín, director de esta agrupación artística que lleva el nombre ilustre del autor de *La garra*, en cuyo honor se ponía en escena una de sus más hermosas creaciones Ca-

mine adelante, y otra comedia de Ramos Carrón y Vital Aza, *El oso muerto*.

Los de *Linares Rivas* lucharon noblemente en el mejor desempeño de sus papeles haciéndose aplaudir toda la noche, con más calor en la segunda de las obras que a juicio de todos fué mejor interpretada.

La sala estaba totalmente ocupada, predominando entre tan numeroso público esa nota sugestiva y simpática que dá la reunión de tantas mujeres bonitas.

El baile, obligado epílogo de estas veladas, que aquella noche no pudo celebrarse, será de máscaras y tendrá lugar mañana viernes en el salón Ca telló, que ha sido adornado expresamente por el notable dibujante, Sr. Santiesteban.

#### Varietes

La genial Renée D'Estar, estrella del arte, anunciaban los programas del teatro el domingo anterior, y el público, con tan gran atracción, acudió al teatro, pensando ver algo sorprendente; pero el fiasco fué lo grande y lo único excepcional que la estrella produjo, después de una bailarina modestita y unas películas, de las soporíferas, para completar este programa.

Sólo añadiremos lo disgustado que el público salió el domingo del espectáculo.

M.

## Noticias generales

El reputado y valiente matador de toros alcarreño, Julián Saiz Saleri II, se ha ofrecido a la Comisión provincial de la Cruz roja para dar una corrida de cuatro toros a su beneficio.

La corrida tendrá lugar el 17 de febrero, probablemente, o lo más tardar, el 24, y el ganado será del Duque de Tovar.

Recibimos cuatro bonos de pan de la Real Archicofradía de la Paz y Caridad, que repartió con motivo de su fiesta tutelar. Agradecemos muy sinceramente la atención.

En la Junta general celebrada por la sociedad de labradores de Brihuega, el 9 del actual, quedó constituida en la siguiente forma:

Presidente. D. Manuel Domarco, vicepresidente, don Manuel Cepero Martínez; vocales, D. Manuel Cepero Perotuan, D. José Rojo Ferrer y D. José Corral Caballero, cesando en el cargo de presidente, D. Antonio Ortega Cepero; de vicepresidente, don José Caballero Quirós y los vocales, D. Víctor Corral Rivas, D. Miguel Cerón Galve y D. Manuel Cepero Magaña; los cuatro primeros por haber cumplido el tiempo reglamentario y el último por haber fallecido, continuando en sus respectivos cargos, don Julián Concha Rodríguez, D. Manuel Ortíz Caballero y D. Juan Rojo García.

También fueron designados para la comisión de cuentas, D. José Ortega, D. José Rojo, D. Leoncio Rodríguez, D. Miguel Cerón, D. Juan Aguilera y D. Gabriel Cepero. Para comisión de pastos fueron designa-